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◇◇　第２５号のダイジェスト　◇◇ 

１．長柄町内会および丸孝産業さんのご協力で、日の出園脇の階段を通学路として環境整備し、見通しがよ

くなりました。今後は、コミスクでの承認（了解）を得て、葉桜地区および長柄地区の皆さんに定期的

な階段環境整備のお願いを申し入れていく予定です。 

２．第４回コミスクが開かれ、南郷中・長柄小から近況報告や、学校評価アンケートの分析等の報告があり

ました。深く協議した内容として、駅伝大会への地域協力をコミスクとして模索することと、日の出園

脇階段通路の環境作業においても、地域の協力を得ていくことなどが話し合われました。実現化を目指

してコミスクでも継続的に考えていくことが確認されました。 

３．弁護士による「いじめ防止教室」開かれ、１・２年生が真剣に考えて取り組んでいました。　 

４．12 日は小学生訪問で次代を担う新入生が見学に来ます。よいきっかけになるといいなと願います。 

 

◆◆　シンデレラ階段にかわる日の出園脇の階段を環境整備しました。　◆◆ 

 

　12 月 6 日(水)、天候に恵まれた中、仙光院奥～日の出園脇に

出る階段の除草作業等、階段通路の安全を高める環境整備作業

を行いました。長柄地区の　　町内会長さんはじめ、民生委員

さん等が先頭に立って、株式会社「丸孝産業」さんのご支援の

下、視界や照明の光を遮る植物の枝葉を払い、見通しが格段に

向上した階段通路になりました。今後は、コミスクを通して正

式に地域の協力を得る手続きを進め、葉桜地区および長柄地区

の町内会さんに協力を要請し、定期的に通学路を保全する活動

を実施いただくようお願いしていくつもりです。 

　今までの階段の状態からすると、見通しが格段によくなり安全性は向上しています。道沿いの地域住民の

方々の温かいご理解とご支援で実現化している通学路化です。是非、利用時のマナーには気を遣って、長く

ご支援いただけるよう南郷中としても努力していかねばならないなと思っています。 

 

◆◆　第４回南郷中長柄小合同運営協議会を開催しました。地域協力等の話題で盛り上がりました。　◆◆ 

 

　南郷中学校からは、学校評価アンケートの報告（保護者の皆様には、特集号で報告済み）、文化祭から 12/6
の日の出園脇階段通路の通学路化除草作業までの報告がありました。特に話題提供として、南郷上ノ山公園

で実施している逗葉地区神奈川県中学校駅伝大会予選会の地域力の取り入れについての提案や、12/7 以降通

道標ない旅 考えて行動できる人 

 ～自立・創造・しなやかな心～



学路となった日の出園脇階段通路の計画的除草作業の地域への依頼を、コミスクと南郷中・長柄小が連名で

お願いしていくことの提案がありました。 

　長柄小学校からは、秋の校外学習の様子の報告があり、行事の日は子ども達が休まないことから、行事の

良さを実感した話や、180 人くらい参加（先生を入れれば 200 名を超す）があった休日参観＆オータムフェ

スの盛況な様子の報告、学校評価保護者アンケートの進捗状況や、その他、リラックスルームのボランティ

アが充実している話や、放課後学習サポート教室について来年度に向けた検討を始めることなどが報告され

ました。 

　教育委員会教育総務課からは、「楽校(がっこう)をつく

ろう！」を合い言葉に、中学生、運営協議会委員、大学生

を集めて、11 月 12 日(日)に初めてのワークショップを開

催した経緯が報告されました。今回の企画は楽しい貴重な

体験だったことや、南郷中生徒会はじめ中学生が作ったプ

レゼンが大変素晴らしかったことや、中学生は自分たちが

通える学校ではないことをきちんと理解しながらも、大変

真面目に考え取り組んでいたことが報告されました。それ

を受けて、今回のワークショップに現役の先生方がメンバ

ーにいなかったことを残念に思い、先生もメンバーに入っ

ても良かったのではないかといった意見が寄せられました。 

  ブレストタイムでは、地域協力の話題に戻りさらに深く協議を続けました。前述の駅伝予選大会では、「ピ

ストルの音で犬が驚いた。」「公園を自由に使えない。」「歩くところを選手が走ってきて危険。」といった公

園利用者の声が寄せられました。事前の周知不足や、運営役員の不足が理由になっていたので、地域への広

報に、葉山町のツールを利用させていただいての周知や、当日走路員としてご協力頂ける方の募集などを、

逗葉地区の陸上競技部会と協力して実施していけないかを検討していくことや、チラシ・掲示といった手法

を含め、PR していくしかないだろうといった意見が交わされました。陸上部の先生方と一緒によりよい運

営方法について検討していけたらいいなと感じました。 

　また、日の出園脇階段の環境作業についても、葉山町環境課との連絡調整後、葉桜自治会及び長柄町内会

にコミスクとして申し入れしていくことや、今年度南郷中学校３年生の卒業期の地域貢献活動を実施してい

く場合には、活動場所の一つとして、階段清掃部隊を編成していくのはどうだろうかといったご意見があり

ました。南郷中としても検討していければよいなと思いました。この話題については１２月２１日の南郷中

学区教育懇話会で扱い、さらに地域の方々のご意見を参考にしていくことも確認しました 

 

◆◆ 弁護士さんによる「いじめ防止教室」を実施しました。 ◆◆ 

 

　11 月 22 日(水)、本校体育館にて弁護士の　　さんをお迎えしての「い

じめ防止教室」が開かれました。１・２学年合同で実施しましたが、皆

良く考えていました。弁護士さんの立場から見たお話を伺うのは皆初め

てのことで、勉強になった点もたくさんあったと思っています。 

 

◆◆　12 日(火)は、新しい力となる６年生を迎えての小学生訪問当日です。皆張り切っています。　◆◆ 

 

　生徒会が作成したパンフレットは、南郷中の楽しさがきっと伝わるであろう、温かみのあるユニークな冊

子です。是非にも新入生が胸膨らませ元気に入学してくるきっかけの一つになるといいなと願っています。


